
Notre plus grande peur n’est pas de ne pas être à la hauteur, 

Notre plus grande peur, c’est que nous sommes puissants au-delà de tout.

C’est notre lumière, pas notre obscurité qui nous effraie le plus.
Nous nous demandons « Qui suis-je ? » pour être brillant, magnifique,
talentueux et fabuleux .

Mais en fait qui êtes-vous pour ne pas l’être ? 

Vous êtes un enfant de Dieu.

Votre petit rôle ne sert pas le monde.

Il n’y a rien de lumineux dans le fait de rapetisser pour que les autres ne
se sentent pas en danger près de vous. 

Nous sommes nés pour manifester la gloire de Dieu qui est en nous. 

Elle n’est pas seulement chez quelques uns d’entre nous, mais en chacun
de nous. 

Et lorsque nous laissons briller notre propre lumière, nous autorisons
inconsciemment les autres à faire de même. 

En  nous  libérant  de  notre  propre  peur,  notre  présence  libère  l’autre
automatiquement.

Nelson Mandela 
 

Extrait du discours prononcé par Nelson Mandela lors de son
intronisation à la présidence de la République de l’Afrique du Sud,
1994 (écrit par une femme : Marianne Williamson). ... Jouez vous
aussi votre rôle en diffusant ces textes qui élèvent l'âme... et lui
permet d'éffleurer l'Esprit...

 

 


